



Donnerstag, 8. November 2018

Ausgabe 45, Seite 4

Deutsch-französische Beziehungen

Der Kulturpreisträger der Stadt Kelkheim 2018, der Autor **Thomas Berger**, kommt am 30. November um 19.30 Uhr zu einem Vortrag in die Liederbachhalle. Das Thema: "Die deutsch-französischen Beziehungen im Wandel".

Anlässlich des 100. Jahrestages der Beendigung des 1. Weltkrieges stellt **Thomas Berger** ausgewählte Ereignisse und Persönlichkeiten der wechselvollen Geschichte der Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich vor.

Nach dem etwa 45-minütigen Vortrag besteht Gelegenheit, Fragen zu stellen, persönliche Erlebnisse zu schildern und Meinungen auszutauschen.